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［例会］ 10月例会
・出席者・・・・・・7名 

・在籍数・・・・・・18名 

・ゲスト・・・・・・0名 

・メーキャップ・・・0名 
・会員出席率・・・・39%

11
［強調月間］ 
ワイズ理解 
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〒135-0062 東京都江東区東雲1丁目9-46（しののめYMCAこども園内）  Tel 03-5547-5388東京ベイサイドワイズメンズクラブ

国際会長 : Joan Wilson (カナダ) 　「私たちの未来は、今日より始まる」  
アジア地域会長 : Tung Ming Hsiao (台湾)　「ワイズ運動を尊重しよう」  

東日本区理事 : 利根川 恵子(川越) 　「明日に向かって、今日動こう」 
関東東部部長 : 片山啓(茨城) 　「組み合わされ、結び合わされて、造り上げられてゆく」  

クラブ会長 : 峯岸友彦　「焦らず細部まで確実に、楽しく全員で大胆に」

今月の聖句 
「喜ぶ人と共に喜び、泣く人と
共に泣きなさい」 
   ローマの信徒への手紙12章15節

［11月 例会］

［スマイル］
10月         0円 

累計  5,374円

［プルトップ］ 9月       20kg 

累計       109.6kg

［RBM資金］
9月     0円 

累計   0円

会長         峯岸友彦  　第三書記     中道幸子 
副会長     藤原宏隆  　会計      岡田光功 

第一書記     安齋一徳  　担当主事     堀江和広 

第二書記     村田拓彦

［2016-2017年度役員］

HEADLINES 江東区内 3クラブ合同例会

関東東部20周年記念部会

10月15日（土）つくば国際会議場で関東東部20周年記念部会に峯岸氏、工藤氏、堀江氏、佐竹氏と中道
の5名が出席いたしました。当日は、利根川理事により工藤氏にワイズメンズクラブ国際協会よりブースター
賞のバッジ贈呈式が行われ、ベイサイドクラブにとっては嬉しい一日でした。今回の20周年記念部会では、
様々なプログラムが予定されていました。中でも6グループに分かれ、「ＹＭＣＡとワイズとの協働につい
て」グループディスカッションを行いました。私たちは東京グリーンクラブと所沢クラブのベテランワイズ
の方々から、ワイズメンズクラブがＹＭＣＡを支える団体として長年活動してきた経緯を聞くことができ
ました。同時に、いかにＹＭＣＡを愛し、これからも支えていこうと思っていらっしゃるのかを感じるこ
ともできました。短い時間ではありましたが、ＹＭＣＡとワイズメンズクラブの過去を教えていただき、
共に未来を考える学びの多い時間を過ごすことができました。ご準備くださいました委員の皆様、茨城ワ
イズメンズクラブの皆様ありがとうございました。　　　　　　　　　　　　　　    　　   中道幸子

去る10月20日（木）東陽町センターにて江東区内3クラブ合同例会が行われました。ゲストスピーチでは、
築地魚河岸仲卸三代目主人の生田興克（いくた よしかつ）氏による築地移転問題と日本の漁業の現状につ
いてお話をして頂きました。冒頭から「みなさん魚を食べないでください!」とインパクトのある一言から
卓話がスタート。魚は日本の貴重な資源だが漁獲量は年々減少していてこのままでは日本の漁場から魚が消
えてしまうと農林水産省のデータをもとに説明して頂きました。とても興味深い話でしたが、その中でも「日
本の漁業を救うのは「感謝・慎み・助け合い」だという言葉に大変共感いたしました。この考え方は私た
ちワイズにも通ずる部分があると思います。「感謝・慎み・助け合い」の精神を取り入れ、地域の課題やニー
ズを知りやれることから着手して意義のある活動をしていきたいと思います。      佐竹誠

2016年11月26日（土）13:00～ 
しののめYMCAこども園 
        　 司会 岡田光功氏 
・開会点鐘　　　　　　　　       峯岸友彦氏 
・ワイズソング          一同 
・ワイズの信条　　　　　　　　　　　　　 木澤裕史氏 
・ベイサイドの信条     　 木澤裕史氏 
・お祈り       　 堀江和広氏 
・会長挨拶　　　　　　　　　       峯岸友彦氏 
・ゲスト紹介　　　　　　　　　　　　　　 峯岸友彦氏 
・ゲスト挨拶    東京家政大学　      石川昌紀先生 
・      関東東部ユース事業主査 
            千葉ワイズメンズクラブ　青木一芳氏 
      関東東部ユース事業直前主査 
      埼玉ワイズメンズクラブ　衣笠輝夫氏 
・前回議事録確認         安齋一徳氏 
・卓話     　　　　　　石川昌紀先生 
            衣笠輝夫氏 
・各種報告 
・スマイル（献金） 
・閉会点鐘　　　　　　　　　       峯岸友彦氏 

http://www.facebook.com/tokyobaysideclub
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10月22日のグランチャ東雲秋祭りは天候にも恵まれ、来場者
は昨年を超える3600名。11:00開始とともにサンマやホタテの
焼き場から、綿菓子まで各種ブースは大盛況となり、13時過
ぎには想定よりも早く売り切れも続出しました。黒の祭りＴ
シャツに、青のビブスを身にまとったベイサイドクルーは各ブー
スに散って、ボランティア参加のシニアの方やこども園の先生
方とともに奮闘しました。グランチャ祭りも６回目。地域の
皆さんにも浸透してきており、サポートする我々にとっても嬉
しい限りですね。こども園とグランチャが地域コミュニティー
の核となるよう、我々クルーがこれからもしっかりサポートし
て行きましょう！わっしょい！       　　　                 小林正輝

グランチャ東雲 秋祭り

11月予定

YMCAニュース

・11月1日、2017年度の入園考査が行われまし
た。その結果、来年度も予定通りの新入園児を迎
え入れる事ができる事になりました。日々こども
園を支えて頂いておりますワイズの皆様に心より
感謝申し上げます。今後とも引き続き、こども園
のサポートをお願いすると共に、こども園として
も、新しい保護者の方々へのアプローチを進めて
いきたいと考えております 

・11月5日、「しののめＹＭＣＡこども園ミニチャ
リラン＆ゴミラン」が、東京臨海広域防災公園に
て行われました。キッズランでは卒園児を含め、
約120名の園児達が700ｍを全員走破しました。
また大人のランでは、新たなチームを加え9チー
ムで競技が行われました。その後ベイサイドワイ
ズ主導により、ゴミを拾いながらこども園まで戻
る「ゴミラン」が行われ、到着後はトン汁が振る
舞われました。ゴミ拾いでの必要備品購入費また
トン汁200名分の費用の支弁、仕込みでは朝から
ワイズの奥様方にご協力頂きました。こども園保
護者とワイズの距離感がますます近くなり、理解
が深まったと感じております。ワイズの皆様！心
より感謝申し上げます。 
        　堀江和広

ミニチャリティランとゴミラン 

❶ 出身は？ 
❷ 仕事は？ 
❸ 今「〇〇」にはまっています！  
❹ ベイサイドワイズの良いところ！ 
❺ これからベイで何したい？

藤原 宏隆 
ふじわら ひろたか 
副会長

東京ベイサイドクラブ クルー紹介リレー

ベイサイドの頭脳！！新しい発想や企画はピカイチ！ 
曲がった事は大嫌い！即決即断がモットーの短気？メン
バーかな？（笑）by 堀江氏 我がクラブのハイパーメディアクリエ

イター。コンテンツ抜群の企画力を持
ちながら、実行も常に全力投球！ 
まさにcool head warm heartの 

頼れる兄貴 by 木澤氏

来月11月号ではベイサイドクラブの第一書記の安齋氏を紹介します！

ベイサイドのCPUこと藤原副会長。副会長の
発する一言で進行方向が決まる！生粋の江東区
民で意識高い系男子！人生相談も受け付けてく
れます。優しい奥様と3兄弟の頼もしい父。当
初のニックネームはベートーベン♪by 峯岸氏

11月   1日（火）2017年度 入園願書受付 
    入園考査 
11月   5日（土）こども園 ＆ ベイサイドクラブ 
    ミニチャリラン・ごみラン 
11月 17日（木）役員会 
11月 26日（土）本例会

❶  東京都江東区亀戸の下町 
 実家は3代続く職人気質なガラス屋です！ 
❷  広告プロモーション関連のお仕事 
❸  これから「ランニング」にはまる予定。。。  
❹  気軽に集まるパパ会！ 
 仕事以外のとてもよい刺激になる社会性のある 
 団体です。 
❺  2020に向けた地域性・社会性のある活動を 
 湾岸を中心に広がっていく子供の未来を考える 
 「こと・もの」を創り上げたい。

さる１１月５日。今回、全く新しいCS事業ということで、藤原プロジェクトリーダーの
下、こども園の先生方の協力も頂き、ミニチャリティランとゴミラン（実際は歩きながら
ゴミを拾う）イベントを開催しました。有明の防災公園に集合して、２キロ弱のコースを
大人たちは９チームに分かれてリレー。そして子供達は７００メートルのショートコース
を一周。爽やかな汗を流した後に、ゴミを拾いながら園まで４０分ほどかけて、戻ってき
て、最後は藤原メネットを中心に、グランチャで作った豚汁を皆さんで頂きました。事故
もなく、完遂できましたこと、関係いただいた皆様感謝します。工藤のチーム、レッドチー
ムは、ぶっちぎり１位でした。やった！        　　工藤大丈

クルー紹介リレー、第2回目の本ブリテンではベイサイドクラブの副会長を皆さまにご紹介します！

http://www.facebook.com/tokyobaysideclub

